

Polsek Susukan Ajak Warga Perkuat Persatuan dan Kesatuan Pasca Pilkada Serentak 2024

Panji Rahitno - CIREBON.DEMOKRAT.CO.ID

Dec 8, 2024 - 11:02



KAB. CIREBON - Guna menjaga stabilitas keamanan dan memperkuat persatuan serta kesatuan di tengah masyarakat pasca Pilkada Serentak 2024, Polsek Susukan melalui Bhabinkamtibmas terus menggiatkan kegiatan sambang ke warga binaan. Salah satu upaya tersebut diwujudkan melalui penyampaian pesan-pesan Kamtibmas saat warga melaksanakan lelangan di desa binaan

pada Jumat (08/12/2024).

Kapolsek Susukan, AKP Dwi Susanto, S.H., menegaskan bahwa menjaga kondusifitas pasca Pilkada bukan hanya tugas kepolisian, tetapi juga tanggung jawab bersama seluruh elemen masyarakat. Oleh karena itu, Polsek Susukan bersama Kanit Binmas aktif melakukan monitoring di pos-pos keamanan lingkungan (Satkamling) guna memastikan lingkungan tetap aman dan damai.

“Kami mengingatkan masyarakat agar tetap menjaga keamanan lingkungan, mengingat cuaca yang tidak menentu. Kewaspadaan bersama sangat diperlukan, apalagi pasca Pilkada. Kami mendorong masyarakat untuk terus memperkuat persatuan dan kesatuan tanpa terpecah akibat perbedaan pilihan politik,” kata AKP Dwi Susanto.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, S.I.K., S.H., M.H., melalui Kapolsek Susukan, juga menyampaikan pesan kepada masyarakat untuk lebih bijak dalam bersikap pasca Pilkada. Ia mengimbau warga agar tidak mudah terprovokasi oleh isu-isu SARA atau politik adu domba yang dapat merusak persatuan dan kesatuan.

“Perbedaan pilihan politik itu wajar, tetapi jangan sampai memecah belah masyarakat. Kita harus menjaga silaturahmi dan persaudaraan dengan tetangga maupun kerabat. Mendukung calon boleh, tetapi tidak perlu menjatuhkan calon lain. Mari kita saling menghargai dan menjaga hak masing-masing demi terciptanya Pilkada 2024 yang aman, damai, dan penuh kebersamaan,” ujar AKP Dwi Susanto.

Selain mengedepankan upaya penguatan persatuan dan kesatuan, Polsek Susukan juga terus melakukan patroli dialogis untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat. Kegiatan ini bertujuan untuk mengingatkan warga akan pentingnya partisipasi aktif dalam menjaga keamanan lingkungan serta mencegah potensi gangguan Kamtibmas.

Dengan semangat kebersamaan, persatuan, dan kesatuan, Polsek Susukan berharap situasi pasca Pilkada 2024 di wilayah hukumnya tetap aman, damai, dan kondusif. Polsek Susukan juga mengajak masyarakat untuk bersama-sama menjaga kerukunan dan mengedepankan rasa saling menghargai agar tercipta suasana yang harmonis dan bersatu.